

# Récit d'une stagiaire, Camille.

30 septembre 2013

Je suis arrivée à Bombay au bidonville en tant que stagiaire dans le cadre de mes études avec deux amies et le premier contact avec les maîtresses et les enfants a été le parfait reflet de notre mois passé au sein de l'association : chaleureux, plein d'émotion, inoubliable !

Le matin, nous étions dans le bus maternelle avec Priti pour l'assister et proposer nos activités.

L'après midi, nous étions au DCC avec Sharda et Soni auprès des plus grandes.

Nous avons eu la chance de partager de merveilleux moments avec toutes ces petites fillettes durant ces 5 semaines.

On espère bien sûr leur avoir apporté un peu de bonheur mais ce qui est sûr c'est que, elles, elles nous ont apporté encore plus !

A les voir jouer, rire, si énergiques et si souriantes, on a du mal à imaginer qu'elles vivent dans un bidonville et qu'elles n'ont que le minimum ...

Pourtant, même leurs familles ont été d'une générosité incroyable avec nous : les "tchai" partagés avec les mamans, les ateliers coiffure avec les plus jeunes et les nombreuses séances photos : que de souvenirs !

Je tiens tout particulièrement à remercier Colette de nous avoir permis de vivre cette expérience inoubliable, Sharda pour toute l'attention qu'elle a pu nous porter (une vraie maman !), enfin, Soni pour tous les moments « confessions » que l'on a pu avoir avec elle et Priti, pour tous les moments de partage et nos nombreux fou-rires ! Alors certes, l'Inde est un pays étonnant et magique à découvrir, mais passer du temps avec toutes ces personnes et toutes ces petites filles l'est encore plus !

Au plaisir de revenir dans quelques années ! Camille